

■ SANTA MARTA DE TORMES

Comienza la cuenta atrás para los días grandes

La apertura de la V Feria de Día de Hostelería y el piragüismo ponen el ambiente a las jornadas previas a las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

TODAVÍA queda una semana para iniciar la intensidad festiva en Santa Marta, pero los cambios y la transformación de algunas calles ya comienzan a vislumbrar su llegada y los vecinos están inmersos en los preparativos y las actividades lúdicas, deportivas y de ocio previas.

Así, los cambios más significativos son la conversión de la parcela de Monseñor Romero en una pista de arena para disputar el torneo de voley playa y la presencia de las casetas de los bares en la calle Julián Besteiro, junto a la avenida de Madrid, que forman la quinta edición de la Feria de Día de Hostelería con la participación de siete establecimientos, cuyos responsables ultimán la colocación y el traslado de los productos para que todo esté a punto para su inauguración, que tendrá lugar esta tarde a partir de las 20:00 horas. Para ello, a petición de los hosteleros y con el visto bueno de la Policía Local, se ha establecido la reorganización del tráfico al tener que cortar esta vía hasta el 31.

Además, la instalación de las atracciones de los feriantes en el paseo y el entorno de la Plaza Tierno Galván también está cortado ya al paso de vehículos para acoger las ferias con total seguridad y la Feria de Noche que contará con nueve casetas a partir del próximo miércoles 27.

Todo ello contribuye ya a dar ambiente y color a estas calurosas jornadas, en las que los niños y los jóvenes de las peñas ya están siendo protagonistas de los juegos y los torneos deportivos de estos días previos.



Las casetas de la V Feria de Día de Hostelería, en la calle Julián Besteiro. | EÑE

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

Hoy, el río es el protagonista

Las actividades previas continuarán hoy con una jornada de piragüismo, donde los más atrevidos y mayores de 6 años darán un paseo y recorrerán el río Tormes alrededor de la Isla del Soto. La cita será a partir de las 11:00 horas en el embarcadero de la calle Bajada del Río.

Homenaje

Además, el programa seguirá esta tarde, con el homenaje que recibirá Antonio Muñoz por parte de los miembros del Consejo de Ciudad, que tras la reunión del mismo, destacarán su labor desarrollada como responsable de la sección agropecuaria de una entidad financiera.

Actos para el fin de semana

La magia del mago Tony's llegará mañana y el fin de semana la música será la protagonista con las actuaciones de Raúl de Dios el sábado, y el domingo las de la Banda Virgen de la Vega y Javi Lin.



La concejal de Formación, Chabela de la Torre, y alumnos. | EÑE

El 90% de alumnos logra empleo tras la formación recibida, en la que se han invertido 300.000€

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Formación, Chabela de la Torre, se muestra "satisfecha" por el resultado de los cursos de Formación para Desempleados (FOD) del EcyL que se han celebrado este año y la inserción laboral que se ha conseguido, con cerca del 90% de los alumnos. Así, gracias al curso de 'Instalación y Mantenimiento de Jardines y Zonas Verdes' casi un 30% ha logrado hasta el momento insertarse en el

mercado laboral, y más de un 60% de alumnos han encontrado empleo tras pasar por los cursos de la Escuela Municipal de Hostelería.

Una formación para facilitar la búsqueda de empleo de la que se han beneficiado 105 alumnos y se ha invertido un total de 307.200 euros, que se han destinado a impartir siete cursos, uno de ellos en el Centro Municipal de Formación Signo XXV y los otros seis en la Escuela Municipal de Hostelería.



Intensa actividad en el campamento de Inglés.

Los niños que participan en el campamento de Inglés, además de reforzar el aprendizaje del idioma y ampliar vocabulario, disfrutan de juegos, actividades y talleres variados. Todo ello encaminado a que mejoren su pronunciación. | EÑE

■ ALDEASECA DE ARMUÑA

La Junta Vecinal incorpora al presupuesto más partidas para fiestas y mejora de los parques

La modificación de crédito supone una cuantía de 10.000 euros

EÑE | ALDEASECA

La Junta Vecinal de Aldeaseca de Armuña, localidad pedánea de Villares de la Reina, ha aprobado inicialmente la primera modificación a su presupuesto por valor de casi 10.000 euros para acometer mejoras en distintos servicios municipales y ampliar la dotación para las fiestas.

El objetivo, como asegura la alcaldesa pedánea, Cristina Pa-

niagua, en la propuesta de acuerdo, es "suplementar varias aplicaciones presupuestarias debido a que carecen de consignación suficiente para afrontar el desarrollo normal de los servicios durante el presente ejercicio".

De esta manera, la principal incorporación, que supone casi el 50% del suplemento de créditos, es para la celebración de las fiestas en la localidad, con 4.978

euros, además de partidas para el mantenimiento del alumbrado público y de los parques y jardines y para cubrir el coste de la energía eléctrica de los edificios municipales.

Modificación que se financia con el remanente de tesorería para gastos generales del Consistorio pedáneo y que permitirá contar con fondos para cubrir los gastos de estas partidas.

■ CABRERIZOS

La retirada de un avispero por parte de los bomberos fue en una piscina privada

La intervención de los bomberos del Parque Provincial de Villares para retirar un avispero en la localidad de Cabrerizos el pasado lunes día 18, se realizó en una piscina privada y no en las instalaciones de baño del recinto municipal como se informó por error en este diario. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La muestra 'Historia del Monacato' permanece abierta hasta el 1 de agosto

El programa de exposiciones de la Junta de Castilla y León 'A la Carta' lleva a la localidad de Carbajosa de la Sagrada la muestra 'Historia del Monacato' de la Fundación Silos. Una exposición que permanecerá abierta desde hoy y hasta el próximo 1 de agosto en el salón de actos de la Casa de Cultura, de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas. | EÑE